

#### 4月27日授業参観・懇談会ご意見

##### <授業参観について>

- ・実際の学校生活を見られたことで、子の様子教室の雰囲気がよく分かった。(多数)
- ・家庭でのフォローの仕方に役立つ。
- ・今の時期、まだ友達に慣れていない子もいると思われるので相談させながら友達も作れるのは有り難いと思った。
- ・黒板がデジタル化していて衝撃でした。
- ・クラスや先生の明るい雰囲気も分かり、学校に足を運べることは有意義だと改めて感じました。
- ・授業参観は、今までは人数が多くて教室に入れなかったりしたので、今回のやり方だと、ゆっくり見られてよかった。
- ・出席番号順でのグループ分けでしたが出席番号だと兄弟が全て同じ時間になってしまう可能性が大きい為そこは考慮していただきたい
- ・2つに分けるのは良いのですが、どちらか好きな方の時間帯に、というのも良いと思いました。
- ・45分の授業の中で、兄弟どちらのクラスにも見に行かないといけなので、分散のタイミングをうまく利用して、1人1人を45分授業丸々見てあげられる時間が取れたら嬉しかったです。(二部制だったので兄弟は可とかで)
- ・授業参観と懇談会で2回来校するのは時間を工面するのが大変で、両方途中参加となりました。他は平日でも、新年度初は、土曜日にして頂きたかったです。
- ・教科担任制にもなったので他の教科(他の先生)の授業も見てみたいと思いました。
- ・新学期初回だったので、できれば担任の先生の授業を見られたらよかったかなと思います。

##### <懇談会について>

- ・授業参観、懇談会ともに写真で説明していただき短い時間でしたがわかりやすかった。
- ・不安な点は直接先生にお聞きできますので、安心しました。
- ・子供の授業での様子、クラスのお友達が知ることができたり、担任の先生や同じクラスの保護者の方と話せたりして良かったです。
- ・こんな学級にしたいというのがわかって安心しました。
- ・オンラインの懇談会は手軽でしたが、やはり顔を合わせての方が良かったです。
- ・先生のお仕事は大変なので、授業で使い回せるようなものや共有できるような事は、先生方で協力し合って効率化・省略する等、あまり残業がないようにして、日々、生き生きと元気に子供達と向かい合ってお仕事して頂きたいです。
- ・懇談会も全学年全クラス同じ時間だと子供が多い親は大変だと感じました。
- ・懇談会は、オンラインでも得られるものは同じに感じました。オンラインだと学年で時間をずらすことも可能だと思うので、それぞれの懇談会に参加できるかと思います。
- ・懇談会は、参観の後に一度家に帰らなきゃならなくて大変だった。懇談会はオンライン形式の方がいい。小さい子がいても家で落ち着いて聞けると思う。
- ・可能ならば授業参観と懇談会を午前中か午後かどちらかにまとめて(連続した時間で)開催して頂ければどちらも参加できたとと思います。